
 

Semaine du 25 juin 2023 

Bonjour ; 

Nous sommes aimés de Dieu, nous avons de la valeur pour Dieu, 

une immense valeur aux yeux de Dieu. C'est ce que l'Évangile de ce 

jour veut nous redire en nous invitant à être dans la confiance et à 

quitter la peur. Dans les propos du Christ, il s'agit de ne pas craindre 

de témoigner de la foi. Et il le dit avec fermeté, nous conviant au 

courage.  

Et effectivement, encore aujourd'hui, le monde a besoin 

d'hommes, de femmes et même d'enfant courageux pour l'aider à 

retrouver l'essence même de son existence. Et il est possible que 

justement, l'un des problèmes de la société soit la peur qui est 

souvent, comme on le dit, bien mauvaise conseillère. Dès lors notre 

témoignage est d'exprimer par nos paroles et notre façon de vivre 

notre confiance et notre espérance. Car l'espérance rend libre. Elle 

nous donne de VIVRE en vérité dans ce monde rempli d'incertitudes 

et de contradictions.  

Oui, nous valons bien plus que tous les moineaux de la terre. Et 

nous ne sommes pas seuls ; Dieu est avec nous. (Voir Évangile du jour) 
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